
 【第３回】 令和６年度北海道公立学校事務長会調査研究部研究協議会報告 

 

日時：令和６年１１月１３日（水） ９：３０～１１：００ 

場所：Zoom 

  

―――――――――――――  協 議 事 項 ―――――――――――――――― 

１ 協議事項 

 

（１） 令和６年度調査研究推進委員研究協議会について 

・ 運営細案事項の確認 

担当者の決定  

進行：中村、ビデオ撮影：武田、写真撮影・マイク：児玉、中島、佐藤、 

研究協議司会：小山、池田 

・ 進行について確認 

支部出席者の座席表示の準備、研究協議で使用する端末について支部出席者以外は

各自で用意することを確認した（スマホでも可）。 

 

（２） 道立学校事務改善に関する必要な調査研究について 

（複数年にわたる調査研究の実施） 

・ 児玉幹事による「事務改善」案について協議 

・ 案１（省力化の研究）、案２（15（20）年前の事務室、15（20）年後の事務室） 

あたりが検討内容になるのではないか。 

・ 案 10（生徒の就職面接を事務職員が本当にやってみた）の内容もテーマとしては面

白いのではないか。 

   （武田幹事は実際に行った経験あり） 

   → 次回研究部協議会までに各自、研究したいテーマ、研究の進め方をまとめておく

ことを確認した。 

 

（３） 研究活動に係る今後の活動予定について 

→ 次回の部会について令和７年２月予定 

 


